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Статистические данные по странам Союза 
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Мир 

                Доля привитого населения (по странам) 
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Мониторинг СМИ 

 

Республика Армения 
 

Трудовая миграция в ЕАЭС –видеомост информационного агентства Sputnik 

Директор Департамента трудовой миграции и социальной защиты 

Евразийской экономической комиссии Алтынай Омурбекова рассказала в рамках 

видеомоста информационного агентства Sputnik, с какими проблемами приходится 

сталкиваться трудовым мигрантам из стран ЕАЭС. 

"Нашим департаментом сформирован пул актуальных вопросов, 

сформированных на основе запросов государств-членов. Прежде всего, вопрос 

регистрации, с которым сталкиваются прибывающие", - сказала Омурбекова. 

По законодательству трудовые мигранты должны встать на миграционный 

учет в течение 30 дней. К сожалению, арендодатели не всегда регистрируют 

мигрантов в своих помещениях для проживания. 

Еще одна проблема - доступ к обязательному медицинскому страхованию 

трудовых мигрантов. К примеру, в России и в Казахстане существует система 

обязательного медицинского страхования и при наличии отчислений трудовые 

мигранты имеют доступ к медуслугам, в том числе вакцинации. 

"В Беларуси и Армении система ОМС не существует. В Армении планируется 

введение с 2023 года, в Беларуси пока таких планов нет. Но мы ищем 

взаимоприемлемые решения", - рассказала представитель ЕЭК. 

Помимо работы над вышеуказанными проблемными вопросами, наш 

департамент планирует принять меры по расширению сотрудничества стран в сфере 

образования и здравоохранения. 

"Я думаю, граждане государств-членов ЕАЭС должны видеть преимущества 

от интеграции не только в свободе перемещения рабочих ресурсов, но и, в том 

числе, по доступу к современным стандартам здоровья и образования", - отметила 

Омурбекова. 

Так, планируется взаимодействие медицинских и эпидемиологических служб 

наших стран по инфекционным, опасным заболеваниям, инновационным 

исследованиям и разработкам. В части образования – разработка онлайн-курсов, 

сближение в перспективе квалификаций. 

Полностью видеомост о ситуации в сфере трудовой миграции в странах ЕАЭС 

доступен по ссылке. 

Источник 

 

В Армении действуют новые правила въезда в страну 

Согласно новым правилам, при въезде в страну граждане должны предъявить 

либо справку о вакцинации, либо ПЦР-тест с отрицательным результатом. Срок 

предъявляемого ПЦР-теста не должен превышать 72 часа. 

«В случае вакцинации одной дозой, у гражданина должен быть сертификат, 

подтверждающий, что вакцинация была сделана не менее чем за 28 дней (4 недели) 

https://ru.sputnik.kz/video/20211203/18814079/Kak-pandemiya-povliyala-na-potok-trudovykh-migrantov-v-EAES---videomost.html
https://ru.sputnik.kz/press_center/20211203/18820223/problemy-migranty-eaes.html
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до даты въезда»,- отмечается в сообщении Центра по контролю и профилактике 

заболеваний. 

Если человек вакцинирован двумя дозами, следует представить сертификат, 

подтверждающий, что последняя доза была введена не менее чем за 14 дней до даты 

въезда в страну. Отрицательный ПЦР-тест или свидетельство о вакцинации не 

требуется детям младше 6 лет. 

Граждане, приезжающие в Армению из России, могут предъявить 

отрицательный ПЦР-тест через мобильное приложение «Путешествую без  

COVID-19». 

Въезжающие в страну граждане Армении также должны представить 

сертификат о вакцинации, либо ПЦР-тест с отрицательным результатом.  

В противном случае они будут сдавать ПЦР-тест в аэропорту или на КПП. 

Сертификат должен быть на армянском, русском или английском языках  

с указанием контактных данных медицинского учреждения, проводившего тест или 

вакцинацию. Также в документе должно быть указано название организации и имя 

человека, прошедшего тестирование или вакцинацию. 

Источник 

 

ОДКБ надо усовершенствовать механизмы реагирования - вице-спикер 

Парламента Армении Аршакян 

Зампред парламента Армении указал на необходимость принятия мер по 

противодействию вызовам и угрозам, возникающим в сфере международной 

безопасности 

ОДКБ необходимо усовершенствовать механизмы реагирования на кризисные 

ситуации. Об этом, как сообщает пресс-служба парламента Армении, заявил в ходе 

онлайн-обсуждения, посвященного 15-й годовщине создания Парламентской 

ассамблеи ОДКБ, вице-спикер Акоп Аршакян. 

"ОДКБ необходимо усовершенствовать механизмы реагирования на 

кризисные ситуации, такие как мониторинг, прогнозирование и предупреждение. 

Считаем необходимым формирование военного сотрудничества между 

государствами-членами ОДКБ с целью повышения боеготовности, сплоченности  

и мобильности сил", — отметил Аршакян. 

Он добавил, что усилия Армении будут направлены на разработку задач, 

модернизацию и совершенствование предложений, призванных повысить 

эффективность информационной безопасности и борьбы с терроризмом, 

экстремизмом, наркотрафиком и нелегальной миграцией. 

Вице-спикер отметил важную роль парламентской дипломатии и добавил, что 

необходимо предпринять шаги для расширения международного парламентского 

сотрудничества. 

Источник 

 

 

 

https://rusarminfo.ru/2021/12/02/v-armenii-dejstvuyut-novye-pravila-vezda-v-stranu/?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://ru.armeniasputnik.am/keyword_news_armenia/
https://rossaprimavera.ru/news/9fdd3d7b
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Пашинян поручил прокуратуре выяснить, почему данные о смертности от 

COVID-19 разные 

Премьер-министр Армении Никол Пашинян на заседании правительства 

поручил генпрокурору Артуру Давтяну изучить и выяснить, почему Нацстатслужба 

и Минздрав представили разные данные о смертности от коронавируса. 

Ранее сообщалось, что по данным службы, в Армении в прошлом году от 

COVID-19 скончались 3545 человек, а Национальный центр по контролю и 

профилактике заболеваний сообщал о 2828 смертях. 

"Необходимо выяснить, нет ли здесь злого умысла. На данный момент 

впечатление такое, что никакой преднамеренности нет, но будет правильным, если 

прокуратура изучит и даст нам четкий ответ. Если выяснится, что проблема была 

техническая, то это будет поводом усовершенствовать систему Armed", - заявил 

Пашинян. 

Глава Минздрава Анаит Аванесян в свою очередь подчеркнула, что ситуация 

изучается сотрудниками ведомства, и как только картина прояснится, 

общественность будет проинформирована. Она подчеркнула, что в течение времени 

некоторые данные не были включены в систему Armed. 

Источник 

 

Темпы вакцинации в Армении растут на фоне снижения очередной волны 

коронавируса 

По состоянию на 1 декабря число 

подтвержденных случаев заражения 

коронавирусом в Армении составляет 339 

020 (502 за последние сутки). Количество 

смертей от осложнений – 7 610, умерших по 

другим причинам - 1447. Число 

излечившихся от инфекции составляет 317 

765. Общее количество проведенных тестов 

–2 373 959. 

С октября началась особо активная 

фаза вакцинации населения, хотя рост 

вакцинированных отмечался месяцем ранее. 

На данный момент количество вакцинаций 

составляет 1 217 391, полностью привиты 

14,7% жителей страны, или 436 380 человек. 

Во многом благодаря этому 

ноябрьские темпы заболеваемости 

существенно снизились к концу месяца. 

Медики напоминают, что лучшей 

профилактикой заболевания и тяжелого 

течения болезни остается своевременная 

вакцинация. 

Источник 

https://ru.armeniasputnik.am/keyword_news_armenia/
https://ru.armeniasputnik.am/20211202/pashinyan-poruchil-prokurature-vyyasnit-pochemu-dannye-o-smertnosti-ot-covid-19-raznye-35955960.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://ru.armeniasputnik.am/keyword_news_armenia/
https://ru.armeniasputnik.am/20211201/covid-19-v-armenii-35888306.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
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Международный суд ООН примет решение о временных ограничениях для 

Армении 

Армения попытается представить свои возражения и уже подготовила их по 

иску Азербайджана в Международном суде ООН. Об этом, как сообщает Sputnik 

Азербайджан, заявил доктор юридических наук, профессор и заведующий кафедрой 

криминалистики судебной экспертизы Бакинского государственного университета 

Кямиль Салимов. 

Седьмого декабря Международный суд ООН в Гааге огласит свое решение по 

иску Азербайджана против Армении в связи с нарушением Международной 

конвенции о ликвидации всех форм расовой дискриминации. 

Председательствующий по делу судья Джоан Донахью зачитает постановление суда 

на публичном заседании, где в связи с пандемией разрешено присутствие лишь 

членов суда и представителей государств-участников по делу. 

Напомним, Азербайджан 24 сентября подал иск, в котором говорится, что 

Армения совершала и продолжает совершать ряд дискриминационных действий 

против азербайджанцев на основании их национального и этнического 

происхождения. 

Источник 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://sputnik.az/
http://sputnik.az/
https://az.sputniknews.ru/20211201/mezhdunarodnyy-sud-oon-primet-reshenie-o-vremennykh-ogranicheniyakh-dlya-armenii-436856782.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
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Республика Беларусь 

 

Глава МИД Белоруссии назвал союзные программы по интеграции 

взаимовыгодными 

Министр иностранных дел Белоруссии Владимир Макей заявил, что 

одобренные союзные программы по развитию белорусско-российской 

экономической интеграции выгодны обеим странам. 

Источник 
 

МИД Белоруссии пообещал жесткий и асимметричный ответ на санкции ЕС 

Минск считает пятый пакет санкций, введенный Евросоюзом против 

компаний и граждан Белоруссии, «лицемерным ударом», будут приняты жесткие, но 

адекватные ответные меры. Об этом говорится в заявлении на сайте белорусского 

МИДа. 

«Исключительно в качестве ответа нами, как и заявлялось ранее, будут 

приняты жесткие, асимметричные, но адекватные меры», — заверили в 

министерстве. 

Как считают в МИД Белоруссии, европейские чиновники «придумали некую 

агрессию», не обращая внимания на здравый смысл и предоставленные факты и 

попытки Минска сдержать нелегальную миграцию. В ведомстве добавили, что 

Евросоюз продолжил курс «демонизации» страны, а цель наложения санкций — 

«экономически удушить Беларусь, максимально усложнить и ухудшить жизнь 

белорусов».  

Источник 
 

Лукашенко пообещал решить проблему беженцев до конца года 

Белоруссия постарается решить проблему беженцев на границе с Польшей до 

конца года, заявил в интервью РИА Новости Президент Белоруссии Александр 

Лукашенко. 

"Я ей (и.о. канцлера ФРГ Ангеле Меркель - ред.) сразу сказал ...Я буду 

стараться решить эту проблему до Нового года, потому что она нам не нужна. Люди 

болтаются то в Минске, то в Гродно", - сказал он. 

По словам Лукашенко, Белоруссия будет просить беженцев с Ближнего 

Востока, "которые законно у нас находятся по туристической визе в гостинице, 

чтобы они вернулись обратно, потому что гуманитарного коридора не будет". 

Президент Белоруссии сообщил, что в Ирак из Белоруссии вернулись уже 

более тысячи беженцев. 

Источник 

 

 

 

 

 

http://ria.ru/person_Vladimir_Makejj/
https://ria.ru/20210923/integratsiya-1751507240.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://www.rbc.ru/politics/02/12/2021/61a903aa9a79477d29b6b693?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
http://ria.ru/location_Belarus/
http://ria.ru/location_Poland/
http://ria.ru/person_Aleksandr_Lukashenko/
http://ria.ru/person_Aleksandr_Lukashenko/
http://ria.ru/location_Germany/
http://ria.ru/person_Angela_Merkel/
http://ria.ru/location_Minsk/
http://ria.ru/location_blizhnijj_vostok/
http://ria.ru/location_blizhnijj_vostok/
http://ria.ru/location_Iraq/
https://riafan.ru/1564109-lukashenko-poobeshchal-reshit-problemu-s-migrantami-na-granice-s-es-k-koncu-2021-goda
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Минск призвал решать проблему беженцев через сотрудничество 

Проблему миграционного кризиса на границе Белоруссии со странами ЕС 

нужно решать через сотрудничество заинтересованных сторон, а не политизировать 

тему, заявил постоянный представитель Республики при Отделении ООН и других 

международных организациях в Женеве Юрий Амбразевич. 

Как сообщается на сайте постпредставительства Белоруссии при 

Отделении ООН, данное заявление прозвучало на сессии совета Международной 

организации по миграции (МОМ). 

"Амбразевич (во время выступления – ред.) сфокусировал особое внимание в 

выступлении на ситуации с мигрантами на границе Беларуси с соседними странами 

из Европейского Союза. В частности, он отметил необходимость разрешения 

миграционного кризиса через сотрудничество всех заинтересованных сторон, а не 

политизацию проблемы, и выразил готовность Беларуси к такому сотрудничеству", 

– говорится в сообщении. Подчеркивается, что постоянный представитель 

Белоруссии приветствовал активное подключение Международной организации по 

миграции к разрешению кризиса. 

Источник 

 

Минздрав: Очередная волна коронавируса в Беларуси заканчивается 

Очередная волна коронавируса в Беларуси завершается, заболеваемость 

COVID-19 уверенно снижается. Об этом рассказал 2 декабря Министр 

здравоохранения Беларуси Дмитрий Пиневич. 

«Эта очередная волна коронавируса заканчивается, и мы уверенно идем вниз. 

Эта нынешняя волна была выше, чем предыдущие, и вопрос заключается в том, 

насколько низко мы спустились между этими волнами», – сказал Пиневич. 

По словам главы Минздрава, в нашей стране от коронавирусной инфекции 

COVID-19 привиты свыше 3,5 млн человек, однако врачи планируют довести число 

вакцинированных до 5 млн. В настоящее время в Беларуси прививают тремя 

препаратами: российскими — «Спутник V» и «Спутник Лайт», китайской — Vero 

Cell. 

Источник 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://ria.ru/location_Belarus/
https://geneva.mfa.gov.by/ru/
http://ria.ru/organization_OON/
https://ria.ru/20211201/granitsa-1761619798.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://grodno24.com/2021/12/minzdrav-ocherednaya-volna-koronavirusa-v-belarusi-zakanchivaetsya.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D
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Республика Казахстан 

 

В Министерстве труда объяснили, зачем повысили порог достаточности 

В ведомстве напомнили, что при определении порога достаточности 

учитываются минимальная заработная плата, минимальная пенсия и прожиточный 

минимум. Эти показатели ежегодно индексируются. 

По поручению Президента РК Касым-Жомарта Токаева, с 1 января 2022 года 

размер минимальной заработной платы в Казахстане вырастет с 42,5 тысяч тенге до 

60 тысяч тенге. 

«Ожидаемое повышение минимальной заработной платы повлечет за собой 

синхронное увеличение порога достаточности, что обеспечит сохранение размеров 

пенсий будущих получателей на уровне, адекватном изменениям трудовых доходов 

работающего населения», – объяснили в Министерстве труда и социальной защиты 

населения РК. 

Источник 
 

Казахстан ввел новые ограничения по «Омикрону» 

Новые ограничения в связи с угрозой распространения очередной 

разновидности коронавируса — «Омикрон» ввел главный санитарный врач 

Казахстана Ерлан Киясов. Соответствующее постановление опубликовано 

30 ноября. 

Новые ограничительные меры введены по отношению к гражданам, 

прибывающим в Казахстан из-за рубежа. В частности, все авиапассажиры, 

прибывшие в республику из других стран, обязаны будут предъявлять справку  

с отрицательным результатом ПЦР-теста. Норма не касается детей младше пяти лет. 

При этом пассажиры, прилетевшие из Канады, Австралии, Египта, Израиля  

и ряда европейских стран, обязаны предъявить актуальный ПЦР-тест, вне 

зависимости от наличия прививки от коронавируса. 

Новые нормы также предусматривают недопуск на борт самолета пассажиров, 

не предоставивших справку ПЦР с отрицательным результатом, вне зависимости от 

прохождения вакцинации от коронавируса. 

Документ предусматривает обязательную семидневную домашнюю изоляцию 

для граждан, прибывших из Австралии, Великобритании, Бельгии, Германии, 

Египта, Израиля, Италии, Канады, Нидерландов и Чехии. Семидневная изоляция 

обязательна для всех этих граждан, вне зависимости от результата ПЦР-теста  

и наличия прививки от коронавируса. 

Источник 

 

Вакцинацию детей от COVID планируют начать в Казахстане в IV квартале 

Глава ассоциации педиатров Нур-Султана, доктор медицинских наук Сагира 

Абдрахманова сообщила о сроках вакцинации детей от COVID-19.  

https://liter.kz/v-ministerstve-truda-obyasnili-zachem-povysili-porog-dostatochnosti/?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D
https://rossaprimavera.ru/news/dcee0f85
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"Наше министерство здравоохранения заключило с Pfizer договор, и мы будем 

прививать в четвертом квартале наших детей (...) Планируется вакцинация с 12 лет", 

- рассказала Сагира Абдрахманова в ходе брифинга мультимедийного пресс-центра 

Sputnik Казахстан.  

Она отметила, вакцинация детей будет добровольной.  

При вакцинации взрослых этим препаратом встречалось очень мало 

осложнений, уточнила Абдрахманова.  

По словам специалиста, весь мир движется к тому, чтобы прививать детское 

население. Например, в Израиле вакцину будут получать дети в возрасте от четырех 

лет.   

Источник 
 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://ru.sputnik.kz/video/20210812/17841992/-Zachem-vaktsinirovat-detey-ot-COVID-19--brifing.html
https://ru.sputnik.kz/health/20210812/17842362/kazakhstan-vaktsinatsiya-deti-koronavirus.html
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Кыргызская Республика 

 

В Кыргызстане объединили управление делами президента и парламента 

Управление делами парламента и управление делами Аппарата президента КР 

объединены в единую структуру. Соответствующий указ подписал  

в четверг глава киргизского государства Садыр Жапаров. 

"Президент Кыргызской Республики Cадыр Жапаров подписал указ  

"О совершенствовании материально-технического и финансового обеспечения 

деятельности органов государственной власти Кыргызской Республики". Согласно 

указу, создается управление делами Президента Республики на базе управления 

делами Президента и управления делами Жогорку Кенеша (парламента)", - 

говорится в сообщении пресс-службы главы государства. 

Управление делами президента будет осуществлять материально-техническое 

и финансовое обеспечение деятельности президента, парламента, кабинета 

министров, администрации Президента и аппарата законодательного собрания, 

добавили в пресс-службе. 

Закон подписан в соответствии с принятыми в апреле 2021 года  

на референдуме поправками в Конституцию Кыргызской Республики. 

Источник 

 

Пограничники Кыргызстана и Таджикистана начали совместное 

патрулирование на границе 

Сотрудники правоохранительных органов Кыргызской Республики  

и Таджикистана приступили в четверг к совместному патрулированию участка 

границы, на котором 1 декабря произошел инцидент со стрельбой. Об этом 

сообщила Пограничная служба киргизского Государственного комитета 

национальной безопасности. 

"Вчера, 1 декабря 2021 года, в местности Торт-Кочо Баткенской области 

(Киргизия) состоялась встреча пограничных представителей Кыргызстана  

и Таджикистана с участием акимов (руководителей) приграничных районов, 

представителей правоохранительных и компетентных органов сторон. По 

результатам встречи было принято решение о том, что в целях обеспечения 

общественного правопорядка правоохранительные органы сторон со 2 декабря 2021 

года будут проводить совместное патрулирование приграничной территории", - 

говорится в сообщении. 

Поводом для встречи пограничных представителей двух государств 

послужило происшествие в среду в районе местности Дахма, в ходе которого 

"неизвестные лица произвели 7-8 выстрелов со стороны Республики Таджикистан". 

"Пограничные подразделения сторон продолжат нести службу в повседневном 

режиме", - отмечает погранведомство. По его данным, обстановка на киргизско-

таджикском участке госграницы в настоящее время "характеризуется как 

стабильная". 

Источник 
 

https://tass.ru/mezhdunarodnaya-panorama/13091513?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://tass.ru/mezhdunarodnaya-panorama/13085509
https://tass.ru/mezhdunarodnaya-panorama/13087237?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
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"Уральские авиалинии" с 20 декабря запускают рейсы из Екатеринбурга  

к озеру Иссык-Куль 

"Уральские авиалинии" с 20 декабря запускают еженедельные рейсы из 

Екатеринбурга в село Тамчи в Кыргызской Республике, которое расположено на 

северном берегу одного из крупнейших озер мира Иссык-Куль. Об этом сообщается  

в официальной группе авиакомпании в соцсети "ВКонтакте". 

"С 20 декабря мы будем летать из Екатеринбурга в Тамчи (Иссык-Куль) 

каждый понедельник, а из Тамчи в Екатеринбург - каждый вторник", - говорится  

в сообщении. 

Согласно сайту авиакомпании, рейсы будет выполнять Airbus A320, вылет из 

Екатеринбурга планируется на 22:00 по местному времени (20:00 мск), из Тамчи - в 

03:10 (00:10 мск). Время в пути составит чуть более трех часов. 

Иссык-Куль - самое большое озеро в Кыргызской Республике, бессточное, 

считается одним из крупнейших по площади озер мира, не замерзает зимой. Рядом в 

верхней части Каракольского ущелья находится горнолыжный курорт, а также 

источники с термальной водой. 

Источник 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://vk.com/ural_airlines?w=wall-23548502_99612
https://tass.ru/ekonomika/13092181?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
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Российская Федерация 

 

Путин заявил о полном восстановлении рынка труда в России 

Рынок труда в России полностью восстановился, уровень безработицы 

снизился. Об этом 30 ноября заявил Президент РФ Владимир Путин. 

«Уровень безработицы в сентябре опустился до 4,3%. Это как раз 

допандемийный уровень. Сегодня уже можно сказать, что рынок труда в России 

полностью восстановился», — сообщил он на инвестиционном форуме «Россия 

зовет!». 

Глава государства отметил, что «это произошло еще далеко не во всех 

ведущих экономиках мира». 

«Наша стратегическая задача — поддержать и закрепить позитивные 

тенденции в российской экономике, обеспечить ее устойчивое долгосрочное 

развитие или, как говорят эксперты, повысить потенциальные темпы 

экономического роста», — сказал российский лидер. 

До этого, 27 октября, замглавы Минтруда Елена Мухтиярова отметила, что 

число занятых в России составляет 72,3 млн. человек, что превышает 

допандемийный уровень 2019 года. По ее словам, ситуация на рынке труда в целом 

стабилизировалась. 

Источник 

 

МВД РФ утвердило форму документов об обязательной дактилоскопической 

регистрации иностранцев  

Приказ Министерства внутренних дел Российской Федерации от 02.11.2021  

№ 800 "Об утверждении форм, описания, порядка учета документов, 

подтверждающих прохождение обязательной государственной дактилоскопической 

регистрации и фотографирования иностранными гражданами и лицами без 

гражданства, прибывшими в Российскую Федерацию в целях, не связанных  

с осуществлением трудовой деятельности, на срок, превышающий девяносто 

календарных дней, либо в целях осуществления трудовой деятельности" 

Источник 

 

При нарастании миграционных вызовов в мире будет увеличиваться их 

значение и для РФ 

Пандемия COVID-19, разом охватившая весь мир и ввергнувшая 

международное сообщество в психологический шок, на время отодвинула на второй 

план внимание к целому ряду острых проблем, которые уже плотно вошли в нашу 

жизнь и которые требуют повышенного внимания и обдуманных политических 

решений. Одной из таких проблем современной международной повестки, без 

сомнений, является проблема миграций. 

В начале 2000-х годов в России был принят целый ряд важных решений, 

открывавших возможности для системного управления миграционными потоками. 

Создание самостоятельной Федеральной миграционной службы позволило 

https://iz.ru/tag/vladimir-putin
https://iz.ru/1241594/2021-10-27/zamglavy-mintruda-zaiavila-ob-uvelichenii-chisla-zaniatykh-v-rossii
https://iz.ru/1241594/2021-10-27/zamglavy-mintruda-zaiavila-ob-uvelichenii-chisla-zaniatykh-v-rossii
https://iz.ru/1257285/2021-11-30/putin-zaiavil-o-polnom-vosstanovlenii-rynka-truda-v-rossii?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://rg.ru/2021/11/23/mvd-prikaz800-site-dok.html
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приступить к разработке и реализации комплексных мер по планированию 

долгосрочной миграционной стратегии страны. Началась систематическая работа  

в области демографического прогнозирования, оценки перспективных потребностей 

отдельных секторов экономики и регионов в импорте рабочей силы, анализа 

меняющейся структуры миграционных потоков ... Особенно важным, как 

представляется, в этих решениях было внимание, уделяемое вопросам адаптации 

мигрантов и их интеграции в принимающее общество. 

К сожалению, этот эксперимент был резко прерван ликвидацией ФМС  

и возвращением большинства ее функций в лоно министерства внутренних дел. 

Надо понимать, что в данном конкретном случае от перестановки мест слагаемых 

сумма меняется, причем меняется кардинально. МВД решает свои очень важные 

задачи, в первую очередь связанные с обеспечением общественного правопорядка. 

В эти задачи хорошо вписываются такие вопросы миграционной политики, как 

соблюдение визового режима, эффективность паспортного контроля, выдача 

патентов на работу и другие, преимущественно административные измерения 

регулирования международных миграций.  

Очевидно, что взваливать всю эту работу на плечи и без того перегруженного 

МВД было бы неправильным. Более логичным решением стало бы воссоздание 

самостоятельной миграционной службы и наделение ее соответствующими 

полномочиями. Такие службы существуют в подавляющем большинстве государств, 

сталкивающихся с проблемами миграций. С учетом реалий, связанных  

с продолжающейся пандемией коронавируса, а также с меняющейся 

геополитической обстановкой на российских границах, нужно разработать  

и принять обновленную долгосрочную стратегию в области миграций, 

учитывающую все связанные с этой проблемой факторы: политические, 

экономические, демографические, национальные, культурные. 

Такие принципиальные решения нельзя откладывать до лучших времен, 

поскольку "лучшие времена" сами по себе не настанут. Миграционные вызовы  

в мире будут нарастать, и их значение для России так или иначе будет 

увеличиваться. Пока еще у нас есть время на то, чтобы свести к минимуму 

негативные последствия новой миграционной волны для нашей страны и превратить 

эту волну в важный фактор национального развития. Но времени на принятие 

стратегических решений остается все меньше. 

Источник 

 

Для таджикских мигрантов в России заработала горячая линия 

Представительство Министерства труда, миграции и занятости населения 

Таджикистана в Российской Федерации открыло горячую линию для трудовых 

мигрантов. 

Об этом стало известно в рамках Второго Евразийского Конгресса, который 

открылся 2 декабря в Москве. 

В Минтруда сообщили Sputnik Таджикистан, что мигранты смогут обращаться 

по горячей линии по разным вопросам. 

https://rg.ru/2021/12/02/pri-narastanii-migracionnyh-vyzovov-v-mire-budet-uvelichivatsia-ih-znachenie-i-dlia-rf.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D
https://tj.sputniknews.ru/
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В том числе линия будет работать для оказания помощи в решении проблем 

трудовых мигрантов, приема устных обращений и содействия в различных 

правовых вопросах. 

Источник 

 

В Конфедерации труда заявили о дефиците рабочих на стройках 

Летом этого года уровень безработицы в России составил 4,6 процента, что на 

1,7 процентного пункта ниже пикового значения третьего квартала прошлого 

года. Руководитель правового департамента Конфедерации труда России Олег 

Бабич, однако, заявил о дефиците рабочих кадров в строительной отрасли.  

В эфире Общественной службы новостей он рассказал, что это связано с закрытием 

границ. 

«Формально напряженность на рынке труда уменьшается. Если у нас  

в 2020 году на рынке вакансий на 100 вакансий было 211 соискателей, то в октябре 

2021 года у нас, наоборот, 49 человек на 100 вакансий. Казалось бы, вакансий даже 

больше, чем соискателей. Тем не менее, качество этих вакансий оставляют желать 

лучшего. Мы понимаем, что в значительной мере у нас осложнен доступ  

к иностранной рабочей силе, в том числе из ближнего зарубежья. И, конечно, 

отрасли, которые использовали подробный труд, сейчас испытывают значительный 

дефицит кадров», — отмечает Бабич. 

Ранее Общественная служба новостей сообщала, что мэр Москвы Сергей 

Собянин поручил сократить количество мигрантов на стройках реновации в Москве. 

Он призвал отдавать предпочтение квалифицированным специалистам из регионов. 

Источник 

 

Совфед одобрил закон об увеличении МРОТ 

Совет Федерации одобрил правительственный закон об увеличении 

минимального размера оплаты труда (МРОТ) с 1 января 2022 года до 1390 рублей. 

Законопроект, принятый Госдумой в первом чтении 26 октября, в изначальной 

редакции предполагал, что МРОТ составит 13617 рублей в месяц, но Президент 

Владимир Путин предложил повысить установленный минимум оплаты труда до  

13890 рублей. В 2021 году минимальный размер составляет 12792 рубля. 

Источник 

 

Володин назвал ситуацию с мигрантами на границе Беларуси делом всей 

Европы 

Европейское сообщество не должно оставаться в стороне от происходящего  

с мигрантами на границе Беларуси и Польши. Об этом заявил председатель Госдумы 

Вячеслав Володин на встрече с председателем Палаты представителей 

Национального Собрания Беларуси Владимиром Андрейченко. 

Как ранее писала "РГ", Парламентское собрание Союза Беларуси  

и России утвердило заявление в связи с миграционным кризисом на границе 

Беларуси и стран Евросоюза. Депутаты призвали международные структуры  

https://tj.sputniknews.ru/20211202/tajikistan-otkryl-goryachuu-liniu-migrant-russia-1043902809.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D
https://www.osnmedia.ru/obshhestvo/sobyanin-poruchil-sokratit-kolichestvo-migrantov-na-strojkah-renovatsii-v-moskve/
https://www.osnmedia.ru/obshhestvo/v-konfederatsii-truda-zayavili-o-defitsite-rabochih-na-strojkah/?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D
http://ria.ru/organization_Sovet_Federacii_RF/
https://ria.ru/20211201/sovfed-1761666552.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://rg.ru/2021/12/02/deputaty-soiuznogo-gosudarstva-prizvali-zapad-priniat-mery-v-sviazi-s-migracionnym-krizisom.html
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и организации дать оценку и принять меры в связи с "проявлениям 

безответственной государственной политики стран Запада". 

Заявление принято по итогам заседания 61-й сессии Парламентского собрания 

Союзного государства, которое провел в Минске Вячеслав Володин, переизбранный 

председателем собрания. 

"Мы видим, когда на границе страны, считающие себя демократическими  

и отстаивающими права и свободы, используют недозволенные методы недопуска 

мигрантов на территорию Польши, - заявил Володин на встрече с Андрейченко. - 

Мы не можем оставаться здесь наблюдателями".  

Источник 

 

Глава РФПИ Дмитриев: ВОЗ не признает "Спутник V" из-за бюрократии 

 Глава Российского фонда прямых инвестиций (РФПИ) Кирилл Дмитриев 

заявил, что эффективность вакцины "Спутник V" не вызывает сомнений, но 

Всемирная организация здравоохранения медлит с принятием решения по данному 

препарату. "На нашем пути все еще остаются небольшие препятствия, но они носят 

исключительно бюрократический характер", - сказал Дмитриев в интервью газете  

La Nacion. Минздрав России продолжает работу с ВОЗ. Инспекторы организации  

в декабре снова проверят площадки по производству вакцины. Во время первой 

такой проверки представители ВОЗ высказали ряд замечаний к одному из 

производителей. Но необходимые для регистрации препарата формальности 

преодолены, подчеркнул глава Минздрава Михаил Мурашко. 

В РФПИ напомнили, что в Сан-Марино проводился анализ эффективности 

"Спутника V". За пять месяцев были привиты свыше 18,6 тысячи граждан.  

С февраля по ноябрь 2021 года показатель госпитализаций лиц с COVID-19 

составил всего 0,75 на тысячу человек. Это в два раза ниже, чем у любой другой 

вакцины от коронавируса. 

В Венгрии тоже провели исследование, которое показало, что "Спутник V"  

в 98 процентах случаев предотвращает тяжелое течение COVID-19. Это лучший 

показатель защиты по сравнению с четырьмя другими распространенными 

вакцинами. 

Источник 

 

Россия возобновляет авиасообщение с Аргентиной, Бразилией и Бангладеш 

Россия с 1 декабря официально возобновляет прерванное на фоне пандемии  

в 2020 году авиасообщени с Бразилией, Монголией, Аргентиной, Бангладеш  

и Коста-Рикой. Соответствующее решение в середине ноября принял оперативный 

штаб по борьбе с коронавирусной инфекцией.  

Более того, предполагается расширить авиасообщение с Азербайджаном, 

Италией, Кыргызстаном, Вьетнамом и Казахстаном. При этом с Кубой, Мексикой  

и Катаром и вовсе сняты ограничения на выполнение полетов (квотирование рейсов 

останется только на уровне соглашений между странами, пандемийные ограничения 

сняты), что позитивно скажется на продаже туров в эти страны. 

Источник 

https://rg.ru/2021/12/02/volodin-pereizbran-predsedatelem-parlamentskogo-sobraniia-rf-i-belarusi.html
https://rg.ru/2021/12/02/volodin-pereizbran-predsedatelem-parlamentskogo-sobraniia-rf-i-belarusi.html
https://rg.ru/2021/12/02/volodin-nazval-situaciiu-s-migrantami-na-granice-belarusi-delom-vsej-evropy.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://www.lanacion.com.ar/
https://rg.ru/2021/11/24/ozhidaetsia-povtornaia-inspekciia-voz-dlia-mezhdunarodnoj-registracii-sputnika-v.html
https://rg.ru/2021/11/25/v-vengrii-sravnili-kak-zashchishchaiut-ot-covid-19-piat-vedushchih-vakcin-vkliuchaia-sputnik-v.html
https://rg.ru/2021/12/03/glava-rfpi-dmitriev-voz-ne-priznaet-sputnik-v-iz-za-biurokratii.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://tass.ru/ekonomika/13073813?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&nw=1638522084000
https://tass.ru/ekonomika/13073813?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&nw=1638522084000
https://tass.ru/ekonomika/13073813?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&nw=1638522084000
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Власти семи регионов России расширили сферу действия QR-кодов с 1 декабря 

Несколько российских регионов расширили сферу действия QR-кодов  

о вакцинации с 1 декабря. К ним относятся Камчатка, Башкирия, Калмыкия, 

Хабаровский край, а также Амурская, Омская и Челябинская области. 

В зависимости от регионов принятые ограничительные меры разнятся. Так,  

в Калмыкии введены QR-коды для посещения культурных и развлекательных 

учреждений, в местах общественного питания, спортивных площадках, салонах 

красоты и объектах торговли площадью более 100 квадратных метров. В Башкирии 

ограничения коснулись гостиниц, заселиться в них смогут только вакцинированные 

граждане, передает ТАСС. 

В Челябинской области QR-коды стали обязательными в барах, ресторанах  

и кафе. Жители Камчатского края, не прошедшие вакцинацию, не смогут посещать 

массажные салоны, бани, сауны, бассейны и базы отдыха. Помимо этого, в регионе 

уже запрещено посещение заведений общепита без наличия QR-кодов. Студенты 

Амурской области без прививки будут обучаться дистанционно, а в Омской области 

и Хабаровском крае вакцинация необходима для допуска на работу служащих 

региональных и муниципальных органов власти. 

Помимо этого, власти предложили избавить от необходимости получать  

QR-код российских военнослужащих. Вместо этого они смогут предоставлять 

сертификат о прививке и необходимые документы. 

Источник 

 

Заболеваемость COVID-19 в России в ноябре снизилась более чем на 20%  

По итогам ноября фиксируется снижение заболеваемости коронавирусом 

в РФ более чем на 20%, сообщила главный санитарный врач страны Анна Попова. 

"По итогам ноября мы сегодня видим снижение уже больше чем на 20%," - 

сказала она в эфире радиостанции "Комсомольская правда". 

Попова подчеркнула, что волны ковида ожидаются до тех пор, пока не будет 

очень четких, фактически непреодолимых барьеров для вируса. 

"Пока мы все не привьемся, пока не создастся тот самый коллективный 

иммунитет, о котором мы все так мечтаем, и мы не будем четко соблюдать все 

санитарные меры, которые не дадут вирусу переходить от одного человека  

к другому - таким образом остановим его распространение в первую очередь у нас  

в стране", - объяснила Попова. 

Источник 
 

Минздрав до конца года может расширить список противопоказаний  

к вакцинации от COVID-19 

 Министерство здравоохранения России готовит расширенный список 

противопоказаний к вакцинации от коронавируса, сообщают «Известия» со ссылкой 

на источники. Обновленные требования могут обнародовать в середине декабря. 

https://tass.ru/obschestvo/13074067?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://riafan.ru/1563912-rossiiskih-voennosluzhashchih-izbavyat-ot-neobhodimosti-poluchat-qr-kod
https://riafan.ru/1563939-vlasti-semi-regionov-rossii-rasshirili-sferu-deistviya-qr-kodov-s-1-dekabrya
http://ria.ru/location_rossiyskaya-federatsiya/
http://ria.ru/person_Anna_Popova/
https://radiokp.ru/
http://ria.ru/category_-koronavirus-covid-19
https://ria.ru/20211202/koronavirus-1761819277.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://ria.ru/20211202/koronavirus-1761819277.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://iz.ru/1258615/veronika-kulakova/kolkosti-neumestny-minzdrav-utochnit-spisok-medotvodov-ot-privivki-protiv-covid
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Близкий к Минздраву собеседник издания рассказал, что список уже 

направили в Роспотребнадзор «для уточнения алгоритма его применения». Какие 

конкретно болезни включили в перечень, пока неизвестно. 

В Минздраве заявили «Известиям», что расширенный список коррелирует  

с перечнями противопоказаний к вакцинации, которые есть у каждой российской 

вакцины от COVID-19. К примеру, «КовиВак» противопоказан людям старше  

60 лет, «ЭпиВакКорона» — онкобольным. Общие противопоказания также 

включают гиперчувствительность к одному из компонентов вакцины, тяжелые 

аллергические реакции в анамнезе, острые респираторные инфекции, обострение 

хронических заболеваний. 

Москва стала первым регионом, который ввел единый федеральный стандарт 

выдачи справок о медотводах от вакцинации от коронавируса. Минздрав поставил 

такую задачу к 1 февраля 2022 года, но москвичам начали выдавать свидетельства 

об освобождении от прививки уже со 2 декабря. При этом число людей  

с противопоказаниями к иммунизации в целом по России подсчитать пока нельзя, 

так как в большинстве регионов не ведут такую статистику, выяснил «Ъ». 

Источник 

 

Загруженные на «Госуслуги» сертификаты о COVID-19 переоформят на год 

Сертификаты переболевших COVID-19, загруженные в личные кабинеты на 

портале госуслуг, переоформляются со сроком действия на один год. Об этом 

сообщили в пятницу, 3 декабря, в Минцифры РФ в официальном Telegram-канале. 

В ведомстве уточнили, что соответствующее решение о переоформлении 

данных сертификатов сроком действия на один год было принято согласно 

рекомендациям Минздрава России. 

Источник 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.kommersant.ru/doc/5104747?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://www.kommersant.ru/doc/5104747?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://www.kommersant.ru/doc/5104747?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://www.kommersant.ru/doc/5104747?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://iz.ru/1258830/2021-12-03/zagruzhennye-na-gosuslugi-sertifikaty-o-covid-19-pereoformiat-na-god?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
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Страны СНГ               

 

В Таджикистане запустят программу для регистрации безработной молодежи 

На прошедшем в Душанбе заседании рабочей группы Министерства труда, 

миграции и занятости Таджикистана и Комитета молодежи и спорта Республики 

стороны обсудили подготовку к запуску электронной программы для регистрации 

безработной и непрофессиональной молодежи. 

Целью разработки программы является выявление и идентификация лиц без 

работы или образования для обеспечения их трудоустройством или 

профессиональным обучением. 

В ходе встречи аудитории была представлена пилотная версия электронной 

программы и обсуждены методы проведения ее запуска. 

Также были обсуждены сроки ее реализации, и министр труда, миграции и 

занятости Таджикистана Ширин Амонзода поручила чиновникам 

усовершенствовать систему регистрации программы. 

Источник 

 

В Ташкенте прошла конференция по гендерному равенству 

Агентство США по международному развитию (USAID) провело в Ташкенте 

30 ноября конференцию «Международное сотрудничество в продвижении 

гендерного равенства». Об этом сообщили ИА REGNUM в пресс-службе посольства 

США в Ташкенте. 

«В мероприятии приняли участие около 100 представителей парламента 

Узбекистана и различных национальных и международных институтов, включая 

экспертов из организаций гражданского общества и академических кругов», — 

говорится в сообщении. 

На конференции обсуждались передовой опыт в продвижении гендерного 

равенства, включая методы предотвращения гендерного насилия и усиления роли 

женщин в общественной жизни, а также результаты внедрения нового гендерного 

законодательства в Узбекистане, а именно закона о гарантиях равных прав  

и возможностей для женщин и мужчин и закона о защите женщин от притеснения  

и насилия, принятые в 2019 году. 

«Программа USAID по правовой реформе оказывает поддержку Узбекистану 

на пути дальнейшего развития принципов верховенства закона, повышения 

потенциала юристов и образовательных учреждений, расширения доступа граждан к 

правосудию, улучшения правовой среды для гражданского общества, продвижения 

гендерного равенства и создания более благоприятного инвестиционного климата», 

— говорится в сообщении. 

Отмечается, что представители USAID сотрудничают с правительством 

Узбекистана в целях диверсификации экономики страны и увеличения 

региональной торговли, устранения серьезных угроз здоровью и наращивания 

потенциала правительства по удовлетворению потребностей населения. 

https://tj.sputniknews.ru/20211031/tajikistan-registratsia-bezrabotnaya-molodezh-1043192480.html
https://regnum.ru/news/3438413.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&nw=1638537448000
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USAID включена в перечень иностранных и международных 

неправительственных организаций, деятельность которых признана нежелательной 

на территории Российской Федерации. 

Также офис USAID был закрыт в Республике Беларусь в 2021 году. 

Источник 

 

Президент Таджикистана и глава МИД Кореи обсудили предоставление 

помощи афганскому народу 

Глава Таджикистана Эмомали Рахмон провёл встречу с министром 

иностранных дел Республики Корея Чон Ый Ён, который прибыл в Душанбе 

с официальным визитом для участия в 14-м Форуме «Центральная Азия — 

Республика Корея». Стороны обсудили текущее состояние двустороннего 

сотрудничества между двумя странами и важные вопросы международной 

и региональной повестки дня. Об этом сообщает пресс-служба главы Таджикистана. 

Рахмон отметил, что Таджикистан рассматривает Корею как своего надёжного 

партнёра на международной арене и придаёт особое значение дальнейшему 

развитию сотрудничества с ней в соответствии с общими интересами. 

Кроме того, собеседники обсудили текущую ситуацию в Афганистане. 

Президент в свою очередь подчеркнул важность оказания гуманитарной помощи 

афганскому народу через ООН и международные гуманитарные организации. 

Официальные лица также обсудили укрепление межгосударственных 

отношений в политической, межпарламентской, экономической, торговой, научно-

технической, культурно-гуманитарной и других сферах. 

Источник 

 

Премьеры Грузии, Молдавии и Украины высказались за более тесные 

отношения с ЕС 

Премьер-министры Грузии, Молдавии и Украины Ираклий Гарибашвили, 

Наталья Гаврилица и Денис Шмыгаль высказались за более тесные отношения 

своих стран с ЕС в ходе совместного визита в Брюссель. Об этом информирует 

пресс-служба молдавского правительства по итогам встречи глав трех правительств 

с председателем Европейской комиссии Урсулой фон дер Ляйен во вторник. 

"Мы собрались здесь, чтобы продемонстрировать, как политическая воля  

и решимость трех ассоциированных партнеров могут помочь улучшить условия 

жизни в наших странах путем сближения с ЕС. Мы хотим более эффективного 

сотрудничества, особенно в областях, которые важны для наших граждан. Мы 

выступаем за отмену платежей за роуминг с ЕС, сокращение затрат на 

международные банковские операции, признание сертификатов о вакцинации  

и укрепление энергетической безопасности", - цитирует пресс-служба премьера 

Молдавии. 

У представителей Грузии, Молдавии и Украины также запланированы встречи 

с председателем Европейского совета Шарлем Мишелем, председателем 

Европейского парламента Давидом Сассоли и другими чиновниками. В Брюсселе 

они должны обсудить совместное заявление на саммите "Восточного партнерства", 

https://regnum.ru/news/polit/3438413.html
http://www.president.tj/node/27324
https://sng.today/dushanbe/20175-prezident-tadzhikistana-i-glava-mid-korei-obsudili-predostavlenie-pomoschi-afganskomu-narodu.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
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Европа 

который должен состояться в декабре. Кроме того, главы правительств обсудят 

дальнейшие совместные действия в отношениях с ЕС и развитие партнерских 

отношений на трехстороннем уровне. 

Источник 

 

 
 

Еврокомиссия сообщила о разрешении миграционного кризиса на границе  

с Белоруссией 

Миграционный скандал между Белоруссией и Евросоюзом практически 

исчерпан: как рассказал «Известиям» в четверг, 2 декабря, представитель 

Еврокомиссии Петер Стано, приток новых беженцев в республику остановлен, а тех, 

кто пытался попасть в Европу через границу страны с Польшей, постепенно 

переправляют домой — в основном, в Ирак. 

«Благодаря работе со странами происхождения и транзита и сотрудничеству  

с международными авиаперевозчиками мы смогли остановить приток людей в 

Белоруссию и заставили (Президента Белоруссии Александра) Лукашенко 

отказаться от его тактики по заманиванию людей в страну с помощью ложных 

обещаний легкой дороги в ЕС», — сказал «Известиям» Петер Стано. 

Источник 

 

ЕК предложила ввести упрощенную процедуру рассмотрения заявок от 

мигрантов 

Еврокомиссия предлагает разрешить Польше, Литве и Латвии рассматривать 

заявки на убежище от мигрантов на границе с Белоруссией по облегченной  

и сокращенной процедуре, говорится в распространенном в среду заявлении ЕК. 

Еврокомиссия в среду обнародовала предложения по оказанию поддержки 

странам, затронутым миграционным кризисом на границах с Белоруссией. 

Экстренные меры, в случае согласования странами-членами, будут введены на срок 

в шесть месяцев. 

"Сроки регистрации заявок на убежище могут быть увеличены до четырех 

недель вместо действующих 3-10 дней. При этом вся процедура рассмотрения 

заявки на получение убежища, включая рассмотрение апелляции, может проходить 

на границе и занимать до 16 недель. Приоритет должен отдаваться запросам от 

мигрантов с проблемами со здоровьем, а также заявкам от семей и детей", - 

указывается в документе. 

В ЕК подчеркивают, что облегченный и упрощенный механизм возможен 

также и для процедур по выдворению с европейской территории тех мигрантов, кто 

получит отказ в предоставлении убежища. 

"Заинтересованные государства-члены ЕС смогут применять упрощенную 

процедуру, включая возвращение лиц, чьи заявки на получение международной 

защиты были отклонены", - говорится в документе. 

Источник 
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Евросоюз ввел санкции против «Белавиа» и сирийской Cham Wings 

В санкционном списке 17 физических лиц и 11 компаний, которых обвиняют  

в участии в организации миграционного кризиса и поддержке политических 

репрессий. В их числе судьи Верховного суда, главы погранотрядов и представитель 

МИДа. 

Евросоюз одобрил пятый пакет санкций против Белоруссии, под ограничения 

попали 17 физических лиц и 11 организаций по обвинению в организации 

миграционного кризиса либо поддержке политических репрессий. Об этом 

говорится на сайте Евросовета. 

В качестве обоснования для наложения санкций на «Белавиа» Евросоюз 

постановил, что авиакомпания «извлекает выгоду из режима Лукашенко  

и поддерживает его», а руководство перевозчика просило сотрудников не 

участвовать в протестах из-за результатов президентских выборов. Кроме того, 

продолжили в ЕС, «Белавиа» участвовала в перевозке мигрантов из стран Средней 

Азии, для этого были открыты новые маршруты и увеличено количество рейсов. 

Источник 

 

Польша ввела запрет на пребывание посторонних на границе с Белоруссией 
Польские власти ввели запрет сроком на три месяца. Ограничения на 

пребывание будут действовать в двух воеводствах, граничащих с Белоруссией. 

Запрет затронет 183 населенных пункта, расположенных в трехкилометровой зоне 

от границы Министр внутренних дел Польши Мариуш Каминьский ввел запрет 

сроком на три месяца на пребывание посторонних в граничащей с Белоруссией зоне, 

где ранее действовало чрезвычайное положение из-за наплыва мигрантов. 

Речь идет о 183 населенных пунктах, которые расположены  

в трехкилометровой зоне от границы с Белоруссией. В частности, запрет коснется 

115 населенных пунктов Подляского воеводства и 68 населенных пунктов 

Люблинского воеводства. Подписанный Президентом страны Анджеем Дудой 

документ вступает в силу 1 декабря и будет действовать до 1 марта будущего года. 

Запрет не касается жителей этих территорий и лиц, занимающихся там 

хозяйственной деятельностью, а также выполняющих государственные функции и 

участвующих в религиозных мероприятиях. Помимо этого, запрет не будет касаться 

экипажей скорой помощи и других экстренных служб, а также представителей 

силовых структур, несущих службу. 

Источник 

 

Испания приостановит авиасообщение с семью африканскими странами 

"Совет министров принял во вторник соглашение, согласно которому 

устанавливаются чрезвычайные меры для ограничения распространения 

и заражения вариантом B.1.1.529 (омикрон) COVID-19, путем ограничения полетов 

между ЮАР, Ботсваной, Эсватини (бывший Свазиленд — ред.), Лесото, 

Мозамбиком, Намибией и Зимбабве и испанскими аэропортами", — говорится 

в публикации. 

https://www.rbc.ru/politics/02/12/2021/61a8f0509a794777dbee3263
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Ограничения начнут действовать в полночь 2 декабря и продлятся по 15 

декабря включительно. При необходимости и в зависимости от развития ситуации 

сроки могут быть продлены. 

Источник 

 

Глава Еврокомиссии предложила начать дебаты об обязательной COVID-

вакцинации 

Председатель Европейской комиссии (ЕК) Урсула фон дер Ляйен указала на 

важность обсуждения в ЕС обязательной вакцинации против COVID-19. 

"Я полагаю, теперь необходимо усилие, чтобы вести дискуссии о том, как мы 

можем поддержать потенциальные размышления об обязательной вакцинации. Это 

требует обсуждения. Это требует общего подхода", - сказала глава ЕК в среду на 

пресс-конференции в Брюсселе. 

Она отметила, что еще два-три года назад не могла себе представить 

переживаемую ныне ситуацию с пандемией. Против этой угрозы, продолжила фон 

дер Ляйен, есть вакцины, но они не везде используются эффективно. 

По ее данным, 66% всего населения ЕС и 77% взрослого населения стран 

союза вакцинировано от коронавируса. То есть около трети европейского населения 

не вакцинировано, и это, считает глава ЕК, огромная часть. 

Конечно, не все могут вакцинироваться, признала фон дер Ляйен, например, 

маленькие дети и люди с медицинскими противопоказаниями. Но большинство 

населения может быть привито против коронавируса. 

Источник 
 

В Греции ввели штраф для непривитых граждан старше 60 лет 
 Власти Греции ввели обязательную вакцинацию для людей старше 60 лет, 

за отказ грозит ежемесячный штраф в размере €100. Об этом заявил премьер-

министр страны Кириакос Мицотакис, сообщает РИА «Новости». 

По его словам, греческие власти обеспокоены распространением нового 

штамма коронавируса «омикрон» и тем, что рано или поздно он может появиться 

в Греции. 

«Вот почему мы должны продолжать реализовывать нашу политику еще 

быстрее. Другими словами, мы должны экономить время. Прививки, множество 

анализов, применение свидетельства о вакцинации и меры индивидуальной защиты 

– вот наш ответ, а не карантин », — сказал Мицотакис. 

Он также добавил, что перед Рождественскими праздниками и после них всем 

взрослым гражданам страны предоставят бесплатные тесты самотестирования 

на COVID-19, чтобы выявить возможных бессимптомных носителей коронавируса. 

Ранее пресс-секретарь Президента России Дмитрий Песков исключил 

введение в стране штрафов за отказ от вакцинации от коронавируса. Так он 

прокомментировал информацию о планах властей Австрии вести штраф за отказ от 

прививки в размере до €7200. 

Источник 
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Остальной мир 

 

 

 
 

Страны ВОЗ договорились начать переговоры по контролю над пандемиями 

Страны-члены Всемирной организации здравоохранения в среду приняли 

решение начать переговоры по международному договору о предотвращении  

и контролю над пандемиями, передает корреспондент РИА Новости. 

Решение было принято на основе консенсуса в ходе второй специальной 

сессии Всемирной ассамблеи здравоохранения, которая проходит в Женеве  

с 29 ноября по 1 декабря. 

Ранее Министр здравоохранения России Михаил Мурашко заявлял о том, 

что Москва готова присоединиться к данному решению ВОЗ в качестве соавтора 

будущего документа. По его словам, новая конвенция при этом не должна 

дублировать существующие договора, в том числе Международные медико-

санитарные правила, которые остаются основным, юридически обосновывающим 

документом по вопросам обеспечения готовности к чрезвычайным ситуациям  

в сфере здравоохранения. 

США также заявили о том, что рады присоединиться в станам-членам ВОЗ  

в качестве коспонсора исторического решения "начать переговоры по новому 

международному инструменту в области здравоохранения по предотвращению, 

подготовке и реагированию на пандемии". 

Представители государств-членов Всемирной организации здравоохранения 

(ВОЗ) с 29 ноября по 1 декабря принимают участие в специальной сессии, в ходе 

которой обсуждалась необходимость создания конвенции ВОЗ, соглашения или 

другого международного документа о готовности к пандемиям и реагировании на 

них. 

Спецсессия проходит на фоне обнаружения нового штамма коронавируса, 

который получил название "омикрон". 

Источник 

 

Число международных мигрантов выросло в мире за 50 лет с 84 млн.  

до 281 млн. 

Число международных мигрантов выросло в мире с 1970 по 2020 годы  

с 84 млн. до 281 млн. Эти данные приведены в опубликованном в среду в Женеве 

докладе Международной организации по миграции (МОМ). 

"Согласно нынешним глобальным оценкам, в 2020 году в мире насчитывалось 

около 281 млн. международных мигрантов, что составляет 3,6% населения мира", - 

говорится в документе. Подчеркивается, что в 1970 году на Земле было 84 млн. 

мигрантов. 

Коронавирус оказал сдерживающее влияние на миграцию. Согласно 

проведенному экспертами моделированию, если бы не было пандемии, то мигрантов 

в мире было бы примерно на 2 млн. больше. 
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31 
 

В докладе обращено внимание на рост международных денежных переводов  

в мире за последние два десятилетия - со 126 млрд. долларов в 2000 году до 7 

02 млрд. долларов в 2020-м. Хотя из-за ковида эксперты прогнозировали сильный 

спад объема переводов, в 2020 году произошло лишь небольшое его снижение - на 

2,4% по сравнению с 2019 годом. 

Как пояснили в МОМ, мигранты переводят средства напрямую своим семьям 

или общинам в своих родных странах. Сведения о переводах, которыми располагает 

Всемирный банк, подчеркивают в организации, "не охватывают неучтенные потоки 

средств по официальным и неофициальным каналам, поэтому объем переводов, 

скорее всего, масштабнее, чем имеющиеся оценочные данные". 

Как отмечают авторы доклада, "страны с высокими доходами практически 

всегда являются основным источником переводов". Первое место в этом отношении 

в 2020 году занимали США, откуда за год было переведено в другие страны $68 

млрд. Далее следуют ОАЭ ($43 млрд.), Саудовская Аравия ($34,6 млрд.), Швейцария 

($28 млрд.) и Германия ($22 млрд.). Россия занимает седьмое место ($16,9 млрд.) 

между Китаем ($18,1 млрд.) и Францией ($15 млрд.). Среди стран, получающих 

международные переводы, на первом месте в 2020 году находилась Индия ($83,2 

млрд.). Далее следуют Китай ($59,5 млрд.), Мексика ($42,9 млрд.), Филиппины 

($34,9 млрд.) и Египет ($29,6 млрд.). 
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